



Pièces	Studio
Superficie	18 m²
Référence	8135447
Prix	195 000 €

Paris 4Eme

Appartement à vendre (75004)

Dans un immeuble en pierre de paris de 1897 en bon état , au 6eme étage sans ascenseur un charmant studio avec cuisine ouverte, douche , wc, une hauteur sous plafond de 2.54 M . Ce studio est central proche des universités de paris, calme, clair. Rafranchissement a prévoir. Loi alur: mandat n°19779; quote-part annuelle du budget prévisionnel 660 eur; aucune procédure en cours mené sur le fondement des articles 29-1a et 29-1 de la loi n°65-557 du 10/07/1965 et de l'art. L.615-6 du cch; honoraires à la charge de l'acquéreur:5 % ttc (inclus dans le prix) prix net vendeur 185.000 eur - Détails de ...

In a 1897 pierre de paris building in good condition, on the 6th floor without elevator, a charming studio with open kitchen, shower, wc, 2.54 M high ceilings. The studio is centrally located, close to paris universities, quiet and bright. Needs refurbishing. Loi alur: mandat n°19779; annual share of preliminary budget 660 eur; no ongoing proceedings under articles 29-1a and 29-1 of loi n°65-557 du 10/07/1965 and art. L.615-6 du cch; fees payable by the purchaser: 5% incl. Vat (included in the price) net selling price 195,000 eur - details of our pricing on information on the risks to which ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

Certificat de superficie n° 23011701SD

